

# Humanistische Union

## Aktion 18. März

Unterstützung der Initiative für einen neuen, bundesweiten Feiertag zum Gedenken an die Märzgefallenen

Die Mitgliederversammlung beschließt:

Die Humanistische Union unterstützt die „Aktion 18. März“. Ziel ist, den 18. März als bundeseinheitlichen Feiertag zu etablieren.

*Abstimmungsergebnis:*

*bei wenigen Gegenstimmen und mehreren Enthaltungen mehrheitlich angenommen*

---

<https://www.humanistische-union.de/veranstaltungen/2017/aktion-18-maerz/>

Abgerufen am: 28.04.2024